

Jazz: Chris Mac Gregor à Villeneuve

16.9

■ De temps à autres, le pianiste sud-africain Chris Mac Gregor abandonne sa femme de Saint-Pierre-de-Caubel et retrouve ses compatriotes noirs pour un concert ou une tournée. Parfois en big band, avec le Brotherhood of Breath (la Confrérie du souffle), soit en petite formation, comme samedi soir à Villeneuve.

Il y sera en trio, au Centre culturel, à 21 heures, avec le bassiste Ernest Mothle et le batteur Gilbert Matthews. Lui est blanc, eux sont noirs, tous les trois jouent une musique qui doit beaucoup aux musiques d'Afrique du Sud, autant qu'aux grands maîtres du jazz.

Les apparitions de Chris Mac Gregor ne sont pas si fréquentes, elles sont en général passionnantes. Celle-ci donne le coup d'envoi d'une tournée de brio. Le pianiste retrouvera ensuite son grand orchestre pour l'enregistrement d'un nouveau disque.